



## Nouvelles du club maths

publié le 09/10/2014

Le "Club Maths" a débuté le 26 septembre dernier.

**Une multitude d'idées et d'envies germent déjà dans l'esprit des 20 clubers inscrits !**

Un projet de concours d'emballages cadeaux dont le thème sera "les solides du collège" est à l'étude ; il s'adressera à tous les créatifs, plus ou moins bricoleurs et aux probables futurs designers.

**D'autres ont pour l'instant choisi de faire de la "géométrie pour le plaisir" ou encore de l'origami.**

Vous pourrez prochainement découvrir leurs créations.

**Nous publierons bientôt un article sur le nombre "Pi", qui sera à l'honneur cette année (et pourquoi ça ???).**

A bientôt.

**Les Maths Clubers**

